

# ART SPHERE

Ich habe mein Abschlussprojekt „Art Sphere“ genannt. Das Ziel dieses Projekts war es, eine Art digitale Kunst zu schaffen. Endlich habe ich alle meine „Kunstobjekte“ mit einer Sphere eingerahmt. Um diese digitale Kunst zu schaffen, habe ich die Fähigkeiten genutzt, die ich während des Semesters bei der Erstellung von Aufgaben erworben habe. Die Funktionen, die ich am häufigsten nutzte, waren Magnetfelder. Darüber hinaus ist ein wichtiger Teil die Sphere selbst, die pixelig wirkt und alle anderen Objekte umrahmt. Dieser große Bereich wurde mithilfe der Liste und der in der dritten Übung erlernten Fähigkeiten erreicht.

